



幸せづくりのお手伝い!!  
インテリアコーディネーター西本の

## Happy Our Home

先日10年以上ぶりに浴衣を着ました!!背筋が伸びますね。これからは大人の着こなしを楽しみたいです。それはさておき、モデルハウスは連日、ご見学や打ち合わせ、ご契約にと大勢のお客様にお越しいただいております。本当にありがとうございます。そこで今回はお客様への提案や打ち合わせの際にご覧いただいている「図面」について、ご紹介したいと思います。

### 平面図

打ち合わせの初期段階は、この平面図で間取りの打ち合わせをします。夢が具体的に膨らむ時です。建てた後でお客さまが後悔なさることの無いように担当者が丁寧に説明しますので、間取りの確認、陽の向き、方角など、基本的な確認項目をチェックしていただきます。できれば住まわれるご家族全員でのチェックが望ましいです。



### ふかん図



### 鳥かん図



### 内観パース

任意の場所をパース(遠近感のある画像)にもできます。真壁造りの場合、ほとんどの方が柱の多さに驚かれます。柱の本数は、従来の木造住宅の約1.5倍使用しています。



### 外観パース

外観パースは、どの方向からでも見ていただけるので、この段階で、窓の位置や大きさの確認、外壁のカラー選びをしていただきます。重要な項目ですので、しっかりとアドバイスいたします。



次回はバーチャルリアリティ(VR)  
についてご紹介させていただきます。建物外観だけではなく開放感いっぱいの吹き抜けや、2階まで続く240mm角もの大黒柱、すべてが無垢材のフローリング、オリジナル建具等を、まるでその場にいるようにお好みに応じて様々な角度から見ていただくことができます。



だんだんと暑くなってきたが、木の家の夏は涼しく過ごしやすいですよ。近くにお越しの際は、休憩がてら、モデルルームに涼みにおいでくださいね。



不可能を可能にした真壁づくりの家

## サイエンスホーム 広島店

広島県知事許可(般-29)第38690号

株式会社 **木の家**

●営業時間 / 10:00~17:30  
●定休日 / 不定休

〒731-0222 広島県広島市安佐北区可部東2-8-22 fax.082-544-6456

お問い合わせ 0800-500-3102

Facebook サイエンスホーム広島店

ブログ kinoie-hiroshima.com/blog

メール info@kinoie-hiroshima.com

ホームページ kinoie-hiroshima.com/

広島 木の家

検索



幸せいっぱい  
河上のロード・オブ・ザ・マイホーム  
Ko-no-ie

～家づくりは幸せづくり～ 最終章  
ニュースレター「木のYeah!」紙上で限定公開!

### サイエンスホームの家はこんな家! 河上的おすすめポイントBEST3

サイエンスホームの家に、実際に住んでみてどうだったのか?!  
自分が感じている住んでいただきたい理由BEST3を発表します!

#### 家に帰るだけでリラックスできる幸せ

人類は誕生してから現代まで、その歴史の大半は森や山の木々に囲まれた生活を送っていたんですね。だから人間が木を見たり、触れたり、匂いを嗅いで癒されるというのはDNAに組み込まれていて実は当然の事なんです。現代社会では家族全員、心まで疲れ切っているのではないでしょうか。日々ストレスを感じている方に住んでいただきたいリラックスできる家です。

#### ぐっすり眠れる幸せ

私はこの家に暮らし始めて明らかに睡眠の質が向上しました。これも、やはり木のおかげ、サイエンスホームの家の柱は国産のヒノキを使用しているのですが、そのヒノキからは、フィトンチッドという人をリラックスさせる成分が多量に発散されているのです。なので寝つきも良くなり朝までグッスリです。しかもこのフィトンチッドには細菌や病原菌を死滅させる殺菌力もあり、さらには防虫効果もあることが科学的に証明されているものなんですよ!

#### 家族の一体感を感じる幸せ

ゆったり広々なのに、狭い家に住んでいたころと変わらない家族の一体感があります。広々しているのに、すぐ近くに家族の存在を感じられる家。理由は吹き抜けを広くとっているので、子供が部屋にいても、ロフトにいてもリビングから会話ができます。プライベート空間も保ちつつ一体感がある。誰かが孤立することはありません。私としては、これから子育てをされる世代のファミリーにもお勧めしたい家です!



### ロード・オブ・ザ マイホームの 果てに感じた事

仕事が終わって歩いて帰る時は思わず速足になります。早く家に帰って、家でゆっくり過ごしたい。私はそう思える家を手にすることことができたのです。日に日にその喜びが増してきています。この家の良さを多くの人に伝えて、より多くの人たちに幸せになっていただきたい。

「この家は幸せになれる家」って実感しています。そして今、一番喜んでいるのが私より妻と子供たちなんですね。私にとってはそれが何より幸せなことです。約半年間に渡った家づくりという物語でしたが、色々な出会いや出来事、時には妻や社長と意見が衝突したり、そんなこんなをひっくるめて、我が社の理念である「家づくりは幸せづくり」を人生をかけて体感したのでした。



夕陽の中にたたずむ我が家。  
毎日一日の終わりに  
「家族が喜ぶ家がある幸せ」を  
味わっています